

En la lucha contra el cambio climático > UNIÓN EUROPEA DESTACÓ LA CONTRIBUCIÓN DE URUGUAY

Ministerio de Industria impulsa agrupación de carteras para cuidar medio ambiente

» La Comisión de la Unión Europea en Uruguay felicitó al país por ser un ejemplo de desarrollo bajo en carbono y por la alta presencia de energías renovables en su matriz energética.

"Nosotros los europeos, que creo que somos de los más avanzados, aspiramos a tener un 27% de nuestra energía cubierta por fuentes renovables para el año 2030. Si lo comparamos con el hecho de que Uruguay en 2015 ya ha alcanzado el 50%, da una idea de la importancia de lo conseguido", afirmó el jefe de la delegación de la UE, Juan Fernández Trigo.

Autoridades nacionales como la ministra de Industria, Energía y Minería, Carolina Cosse, o el presidente del Sistema Nacional de Respuesta al Cambio Climático, Ramón Méndez, afirmaron que la contribución del país no pasa tanto por la disminución de emisiones de gases de efecto invernadero en el mundo – de las cuales Uruguay es responsable del 0,06% – sino por mostrar que "un desarrollo diferente, bajo en carbono y resiliente al cambio climático es posible", señaló Méndez.

La experiencia uruguaya sirve también para demostrar que las energías renovables no son más caras, ya que el país pudo "reducir en un 30% los costos de generación a partir de la introducción de fuentes renovables", recordó Méndez.

Además, destacaron la importancia de una política pública de largo plazo con respecto al cambio climático, definida por el primer gobierno de Tabaré Vázquez y sostenida por Mujica, que permitió que la política energética fuera una política de Estado con aval de todos los partidos. Como aspecto fundamental para el éxito en la transformación de la matriz energética, señalaron la complementación entre empresas públicas y el sector privado.

Cosse mencionó que el MIEM está impulsando la creación de un gabinete medioambiental, con representantes del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pes-



ca, del Ministerio de Economía y Finanzas, del Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio ambiente, del Ministerio de Relaciones Exteriores y del MIEM. Esta agrupación se encargará de alinear todas las políticas públicas al objetivo común de proteger el medio ambiente y lograr la sustentabilidad de la economía.

Durante la ceremonia se aplaudió la colaboración de tecnología e inversiones europeas en el desarrollo de las energías renovables en Uruguay, con la fuerte presencia en el país de empresas como Abengoa Teyma o Gamesa de España, Enel Green Power de Italia o Sowitec de Alemania, impulsando la generación de energía eólica, fotovoltaica y de biomasa.

Se celebraron entonces las coincidencias entre Uruguay y la UE en cuanto al clima, de cara a la Conferencia Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático (COP 21) que tendrá lugar este diciembre en París. Autoridades de la UE reafirmaron la intención de lograr un compromiso vinculante entre todos los países para limitar el aumento de la temperatura global a menos de 2º y de disminuir las emisiones de gases de efecto in-

vernadero.

Tanto Cosse como Méndez caracterizaron como ambiciosas las metas que planteó Uruguay ante la COP21 en cuanto a reducción de emisiones. "Estamos planteando para 2030 ser neutrales en CO2, es decir, que lo que capturemos de CO2 a través del manejo de nuestra forestación y del bosque nativo sea mayor que lo que emitamos en toda nuestra economía", recordó Méndez.

El embajador de Francia en Uruguay, Sylvain Itté, por su parte, subrayó los objetivos de la COP21 donde Europa se compromete a disminuir las emisiones y a colaborar con la adaptación de los países subdesarrollados a la variabilidad del cambio climático, a través de financiación y transferencias de tecnología.

Por último, el diplomático invitó a las empresas uruguayas a registrar sus acciones medioambientales en la Plataforma Nazca, un portal web global que centraliza la información sobre compromisos de actores no estatales para luchar contra el cambio climático. Hasta ahora, la plataforma tiene 4.000 compromisos registrados por parte de empresas en todo el mundo.



Pioneer[®]

get inspired

Un papel Premium para impresos de alta calidad.

Máxima blancura, mayor cuerpo y con la certificación ambiental de la Unión Europea.

PRECIO LANZAMIENTO POR PAQUETE DE 500 HOJAS A4 75 GRS. \$ 135*

Por consultas y solicitudes:
ventas@keluris.com.uy

www.keluris.com.uy

KELURIS

* Pedido mínimo sin costo de envío 10 paquetes. El precio incluye IVA.